



Primeros voluntarios del Proyecto SETE reciben formación a partir de hoy



Primeros voluntarios del Proyecto SETE reciben formación a partir de hoy

Jóvenes voluntarios van a coger peregrinos y profundizar Mensaje de Fátima

Hoy tuvo inicio el primer turno del proyecto SETE, a través del cual el Santuario de Fátima propone a jóvenes, desde los 16 a los 35 años, una experiencia inmersa de voluntariado. En esta propuesta, los jóvenes van a vivir el acogimiento a los peregrinos, en el Santuario, al mismo tiempo que profundizan el Mensaje de Fátima.

En este primer grupo participan 5 jóvenes de las diócesis de Porto, Lisboa y Setúbal, con edades comprendidas entre los 16 y los 35 años. Los momentos de formación tienen como intención infundir algunos aspectos de naturaleza práctica del servicio a desarrollar. Las dinámicas de participación son una de las bases que la coordinadora del Servicio de Informaciones y Acompañamiento de Peregrinos, Madalena Jesus, intenta infundir en este grupo. Marta Couto hace voluntariado regularmente en el Santuario de Fátima y transmitió a través de su experiencia la importancia de la "simplicidad en el acogimiento".

Estos voluntarios van a colaborar en los diferentes espacios recorridos por los peregrinos: Capilla de las Apariciones, basílicas de Nuestra Señora del Rosario de Fátima y de la Santísima Trinidad, puesto de información, Vía crucis y monumento de los Valinhos.

Será también el voluntariado del proyecto SETE quien garantice el funcionamiento de la Casa del Joven del Santuario de Fátima, de miércoles a sábado, desde las 10:00h a las 12:30h y desde las 15:00h a las 18:00h, desde la segunda semana de julio hasta el primer fin de semana de septiembre

En este espacio, los jóvenes voluntarios van a ser desafiados a idealizar actividades e itinerarios para el público joven, a través del atelier creativo "Propor Fátima".

Durante los días del proyecto, los voluntarios - que estarán debidamente identificados con un chaleco y una insignia del proyecto SETE-, serán llamados a orientar, informar y acompañar a los peregrinos, dando especial apoyo a los más frágiles.

Esta iniciativa tiene como objetivo esencial introducir a los jóvenes en la experiencia de Fátima, convirtiéndose en anunciadores de la misma. Para tal, cada periodo inicia con el momento formativo, "Joven, ¿qué te dice Fátima?" a través del cual ese presenta una síntesis del Mensaje de Fátima. En el penúltimo día, el encuentro de participación "Y tú, ¿qué dices de Fátima?" va a sintetizar la experiencia tenida a lo largo de los días de voluntariado.

Para el arranque de cada día está previsto un momento de oración, que marcará el ritmo del servicio diario y la reflexión sobre las vivencias tenidas por los jóvenes, siempre con el acompañamiento de un equipo del Santuario.

www.fatima.pt/es/news/primeros-voluntarios-del-proyecto-sete-reciben-formacion-a-partir-de-hoy